



CREEL DEJARÁ SAN LÁZARO, SOLO SI QUEDA DENTRO DE LA TERNA

ANTE LA posibilidad de que Santiago Creel quede dentro de la terna de aspirantes a la presidencia del país, del Frente Amplio por México, informó este miércoles que sólo entonces dejaría la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, misma que recaería en Acción Nacional.

En una entrevista conjunta con el coordinador de la Junta de Coordinación Política, el morenista Ignacio Mier Velasco, señaló que han dialogado sobre su posible salida, la cual está condicionada a que sea en caso de quedar entre los tres aspirantes, de cinco, que pasarán a la siguiente etapa luego de conseguir las 150 mil firmas a los que fueron condicionados, por parte de los partidos del frente.



Encuestas lo colocan como el segundo favorito de la oposición. **Cuartoscuro**

Junto con Xóchitl Gálvez, pasaría Santiago Creel, según resultados de consultas realizadas por este medio, y en la batalla por el tercer lugar estaría el resto de los aspirantes: Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid y Silvano Aureoles.

Claudia Bolaños